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REPUBLIrA DE CHILE 
REGION DE ATACAMA 

T EUNICIPALTDA. ELALTO DFT CARMEN   

ALTO DEL CARMEN:  

SOLICITUD DE AUDIENCIi,  

DE: ALCALDE DF  J.Á 1:CETINA DE ALTO DEL CARMEN 

A : SEÑOR TELE DE GABINETE PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA 
BATIIÑAN EDV DoN 	 ÁRDS.   

25 ENE, 1994 

    

El Concejo Comunal de Alto 	Carmen:  
por unanimidad de sus miPmbros ha acordado solicitar una audjPricia. con SE. el 
Presidente de la Plepa:11(a. Don Patricio Aylvin Azócar. para una fecha. que ijd. 
determine . 

Esta solicitud ha sido postergada. debido 
al proceso eleccionario y Otr82 Cial..1232. por lo que consideraban:es inoportuna. 
nuestra peticion. 

Los motivos de esta Solicitud:  son 
brincipalinPnte. apradiacer la gran 2estlon de S.E. '1,:r al mismo tiempo dar a. 
conocer nuestra. Comuna. 

La. nómina, de personas que 
PvPrituelmPntP a.sistinan a esta trascendental audiencia Ps la sr-,:uiPnt.P: 

- Alcaide Sr. Pedro Pée7 Papz 
- Concejales : Sra. Carmen Bou Bou 

Roberto CortP:7. Altamirano 
Sr . Betuel Roj Ro as 
Sr Ser21.0 Centelle Ramos 
Sr. Patricio Rolas Mancilla 

Finalmente.. ,queremos expresar que 
para nuestro Municipio y para la gente de la. Comuna de Alto .del Carmen:  sera 
moti-...lo de orp:ullosi.ttisraf-JciOn elpoder saludar S.E. antes 	entrega de su 
mandato.. considerando el histórico rol cumpli,:  et 	Proceso de 
deffiocratización de nuestro pais. 
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Distritución:  
- Sr. ,Jefe de GiabiriPtA Presidencia 
- Archj0 conce.jo  
- Oneina. (IP PFirt:R.z. 
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Señor 
Pedro Paez Paez 
Alcalde de la Comuna de Alto del Carmen 
Presente 

De mi consideración: 

Por la presente acuso recibo de su solicitud de 
audiencia con S.E. el Presidente de la República, junto a los señores 
Concejales de la Municipalidad que usted preside. 

Por especial encargo de S.E., debo comunicarle que no 
será posible acoger su solicitud. Sin duda, usted conoce las múltiples 
obligaciones que demanda el ejercicio del cargo, por lo que esperamos que 
comprenda la imposibilidad de recibirlos personalmente. 	Sin embargo, el 
Presidente está interesado en conocer sus planteamientos, de modo que, si 
usted lo estima conveniente, puede remitirlos a este Gabinete. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS 
Jefe de Gabinete 

eJJ 
MARCELO TRIVELLI OYARZUN 

Asesor de S.E. 

Santiago, Febrero 2 de 1994. 
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